

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa :

1. Dana Alokasi Umum berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Kabupaten Purwakarta pada periode 2008-2022.

Pemerintah daerah dapat menentukan penggunaan Dana Alokasi Umum (DAU) sesuai kebutuhan daerah, baik untuk operasional pelayanan maupun pembangunan manusia. Pemanfaatan DAU untuk meningkatkan pelayanan publik, seperti pendidikan, kesehatan, atau peningkatan pendapatan masyarakat, berpotensi memengaruhi Indeks Pembangunan Manusia (IPM) daerah.

2. Rata-rata Lama Sekolah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Kabupaten Purwakarta pada periode 2008-2022.

Pendidikan dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang akan mempengaruhi peningkatan standar hidup sehingga tercapainya kesejahteraan.

3. Pertumbuhan Ekonomi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Kabupaten Purwakarta pada periode 2008-2022.

Hal ini disebabkan karena produksi barang dan jasa yang tinggi di Kabupaten Purwakarta sehingga mampu meningkatkan pertumbuhan ekonomi wilayahnya. Faktor lain yang berkontribusi adalah keunggulan sektor industri pengolahan dan pertanian di Kabupaten Purwakarta. Akibatnya, pendapatan masyarakat meningkat, dan mereka mampu memenuhi kebutuhan hidupnya.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dari kesimpulan yang telah dijabarkan maka sebagai bahan pertimbangan terhadap beberapa pihak, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Berdasarkan data Indeks Pembangunan Manusia di Kabupaten Purwakarta dalam periode tahun 2008-2022 mengalami fluktuatif disetiap tahunnya yang menggambarkan bahwa upaya pemerintah dalam telah memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat. Sehingga wilayah Kabupaten Purwakarta berpotensi untuk terus berkembang dalam aspek-aspek kesejahteraan manusia di masa depan
2. Dalam memaksimalkan penggunaan dana alokasi umum guna meningkatkan IPM Kabupaten Purwakarta, dapat digunakan untuk mendukung program pemberdayaan ekonomi seperti bantuan modal usaha dan pembangunan infrastruktur ekonomi yang dapat meningkatkan pendapatan masyarakat. Selain itu, dalam transparansi dan akuntabilitas juga diperlukan guna memastikan bahwa dana tersebut benar-benar memberikan manfaat untuk masyarakat.

3. Pemerintah Kabupaten Purwakarta diharapkan memastikan bahwa setiap warga memiliki kesempatan yang setara untuk mendapatkan pendidikan yang berkualitas. Selain itu juga pengembangan program kurikulum yang relevan dan sesuai dengan kebutuhan masa kini serta masa depan, termasuk pendidikan keterampilan dan wirausaha yang diharapkan kedepannya rata-rata lama sekolah atau pendidikan di Kabupaten Purwakarta akan berdampak positif dan mempertahankan pada pembangunan wilayah dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

4. Dalam menetapkan kebijakan perekonomian pemerintah setempat dapat melakukan upaya dengan mengembangkan sektor-sektor ekonomi yang berkelanjutan, seperti industri berbasis teknologi yang dapat menciptakan lapangan kerja dan meningkatkan pendapatan masyarakat. Selain itu juga dapat melakukan promosi kewirausahaan yang dimana mendorong pengembalian usaha mikro dan menengah sebagai ekonomi yang berkelanjutan. Dan melakukan evaluasi terhadap kebijakan ekonomi yang ada untuk memastikan bahwa masyarakat mendukung tujuan pembangunan manusia sehingga akan berdampak baik terhadap masyarakat. Maka dari itu, dalam hal ini perlu adanya kerja sama antara pemerintah, sektor swasta dan juga masyarakat dengan tujuan menciptakan kondisi pertumbuhan ekonomi yang berdampak pada kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Purwakarta.